

Leyes del mar

Señor Director:

Respecto del editorial de este domingo, destaco que hoy tenemos una oportunidad real de darnos, como sociedad, un debate informado y consciente sobre lo que queremos para el futuro del mar y los sectores económicos que se desarrollan en torno a él. Esto se traduce en progreso para miles de personas que trabajan en este sector y son parte de sus comunidades.

Chile tiene ventajas competitivas para ser una potencia que nutre al mundo desde el océano. Esto nos exige que hablemos de acuicultura, de pesca industrial, artesanal, de valor agregado y de sostenibilidad en forma responsable. Hoy vemos cómo las malas regulaciones amenazan al segundo sector exportador más importante de Chile. Y tristemente lo observamos también en un mal proyecto de ley de pesca, que atenta contra un sector que ha logrado equilibrar el cuidado de la naturaleza con la generación de valor.

El mar es descentralización y prosperidad. Aprovechemos la oportunidad y fomentemos buenas leyes para el mar.

GERARDO BALBONTÍN

Gerente general de Blumar